

Lundi 9 octobre 2015

Delle

Remise de diplômes au lycée Jules-Ferry

Fabrice Drouin, proviseur de la cité Jules-Ferry, a convié les élèves et anciens élèves du lycée à la remise des diplômes. Il a, lors d'un petit discours, remercié les professeurs pour leur travail, le conseil régional, représenté par Véronique Mougey, la municipalité de Delle, représentée par Sandrine Larcher, adjointe à l'éducation,

l'armée, pour le partenariat du 1^{er} RA avec le lycée et a rappelé que c'est un moment important pour chacun et chacun de recevoir ce diplôme.

Parmi les spécificités du lycée professionnel, il y a notamment celle de travailler en lien étroit avec le monde de l'entreprise, notamment dans le cadre des

périodes de formation en entreprise, occasion de saluer l'investissement des maîtres de stages qui accueillent les élèves.

Ils y consacrent du temps, de l'énergie, et préparent les élèves aux savoirs qui leur permettront de se diplômer. Les entreprises sont des partenaires de la cité Jules-Ferry lorsqu'il s'agit de se

préoccuper de l'insertion professionnelle des élèves. La cité Jules-Ferry propose aussi de la formation continue, en fonction des opportunités du monde économique. Il y a aussi un investissement important de la part des collectivités territoriales. « Nous avons la chance de travailler avec une municipalité bienveillante à Delle » note encore Fabrice Drouin.

« Ces diplômes seront un passeport vers l'emploi. Les investissements et les réussites qui en résultent sont un beau signe du dynamisme, de l'envie, du potentiel de la jeunesse » a conclu le proviseur.

L'année scolaire 2014-2015 du lycée dellois aura vu quatre-vingt-quatorze lycéens réussir. Onze ont obtenu le diplôme national du brevet (DNB) ; vingt-trois ont décroché un certificat d'aptitude professionnelle (CAP) ; trente-trois un brevet d'études professionnelles (BEP). Enfin vingt-sept lycéens ont décroché leur bac professionnel.



■ Quatre vingt quatorze lycéens diplômés à la cité Jules Ferry